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Autor: 	LUIZ CARLOS CHIAPARINE' 

Ementa: 	REALIZAR ESTUDO PARA A MELHORIA DO 
TRÂNSITO DE VEÍCULOS NO ACESSO À RUA 
SUIÇA, NA CHÁCARA DO TREVO, CAMINHO PARA 
ITAICI, NOS HORÁRIOS DE PICO. 

INDICO nos termos regimentais, após leitura em Plenário desta Douta 
Casa, ao Sr. Prefeito Municipal que determine que a Secretaria 
competente realize estudo para a melhoria do trânsito de veículos no 
acesso à Rua Suiça, na Chácara do Trevo, caminho pra Itaici, nos 
horários de pico. 

JUSTIFICATIVA 

Trata-se de uma indicação para atender a uma moradora da Rua 
Suiça, na Chácara do Trevo, a qual nos comunica, por e-mail, que há 
alguns anos vem solicitando providências para o trânsito naquele local. 
Que no local existem chácaras, casas, escola infantil, Igreja 
Evangélica, empresas e duas torres do prédio Vertentes de Itaici que 
serão entregues em breve. 

Certamente, há a necessidade de adequação do trânsito naquele local, 
razão pela qual solicitamos a realização do presente estudo. 

Sala das Sessões, 29 de agosto de 2012. 

LUIZ CARLOS CHIAPARINE 
Vereador 
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De: 	 "Deborah Sousa" <debisousa@gmail.com > 
Para: 	 <engenharia.administrativo@indaiatuba.sp.gov.br>; 

<obras.administrativo@indaiatuba.sp.gov.br>; <semurb@indaiatuba.sp.gov.br>; 
<engenharia.projetos07@indaiatuba.sp.gov.br>; <gabinete@indaiatuba.sp.gov.br>; 
<urbanismo.secretario@indaiatuba.sp.gov.br> 

Cc: 	<agostinhojr@camaraindaiatuba.sp.gov.br>; <linho@camaraindaiatuba.sp.gov.br>, 
<fabioconte@camaraindaiatuba.sp.gov.br>; <gervasio@camaraindaiatuba.sp.gov.br >; 
<cebolinha@camaraindaiatuba.sp.gov.br>; <drchiaparine@camaraindaiatuba.sp.gov.br >; 
<mauriciobaroni@camaraindaiatuba.sp.gov.br>; 
<osmarbastos@cannaraindaiatuba.sp.gov.br >; <bruno.ganem@gmail.com >; 
<colaboradores@nnaisindaia.com.br>; <contato@maisindaia.com.br>; 
<contato@radiojornalindaiatuba.com.br>; <contato@tvindaia.com.br>; 
<expressao@maisexpressao.com.br>; <redacao@tribunadeindaia.com.br>; 
<revistadatribuna@terra.com.br>; <revistaexemplo@revistaexemplo.com.br >; 
<revistaimediata@uol.com.br>; "Jornal Destaque" <semanaemdestaque@terra.com.br >; 
"Jornal Exemplo" <jornalexemplo@jornalexemplo.com.br >; "Redacao" 
<redacao@jornalvotura.com.br>; <contato@jornalnovametropole.com.br> 

Enviada em: domingo, 26 de agosto de 2012 20:25 
Assunto: 	Sinalizaçao na Chácara do Trevo - Rua Suiça 
Há alguns anos eu venho pedindo providências para a entrada e saída da Rua Suíça, na Chácara 
do Trevo, caminho para Itaici. 
Aliás, como um todo o trânsito na Av. Coronel Estanislau do Amaral está bastante complicado. 
Infelizmente, ao que me parece, nenhuma autoridade da Cidade mora em Itaici e não tem aceso 
aos problemas diários de tráfego no bairro. 
Ainda assim, aprovaram a construção de uma casa noturna que, em breve, será inaugurada 
prometendo grandes pioras para o trânsito e a vida local. 
Acidentes com motos, são uma constante. 
Também é bom lembrar que recentemente o grande terreno ocupado por uma Flora agora foi 
locado para a Prefeitura e serve de Estacionamento para os ônibus escolares Municipais, mais 
uma vez, colaborando para a piora do trânsito local. Principalmente nos horarios de pico, 
matutinos e vespertinos. 
Volto a convidar a todos para tentar entrar ou sair da rua Suiça ou de outro local da Avenida 
Coronel Estanislau do Amaral entre às 7h e 8h30 e a partir das 17h até às 18h30. Venham com 
muita sorte! 
Por favor, leiam abaixo os emails anteriores para entender bem a situação perigosa de acesso à 
Rua Suiça, a situação não continua a mesma porque piorou. 
Grata, 
Deborah, 
ex-moradora da rua Suiça, ainda moradora em Itaici, membro do Conselho de Pais da Green 
School. 

Senhores Vereadores, peço a atenção dos senhores no sentido de cobrar as autoridades capazes 
de fazer algum estudo para melhoria do tráfego local, haja vista que um semáforo não vai 
adiantar, ao contrário, irá piorar a situação atual. Por favor, não façam como em 2010 e não me 
convidem para café ou conversar sobre o assunto. Não existe nada para ser conversado, o caso é 
grave e precisa de solução, não de mais cafés ou debates, conto com o bom senso de todos. 
Obrigada! 

De: Deborah do Carmo Sousa <debisousaÈgmail.com> 
Data: 18 de maio de 2010 14:09 
Assunto: Sinalização Rua Suíça 
Para: adalto(iit),camaraindaiatuba.sp.gov.br , agostinhojrcamaraindaiatuba.sp.gov.br , 
bruno.ganem(q)camarainclaiatuba.sp.gov.br , linho(ii),camaraindaiatuba.sp.gov.br , 
fabioconte@camaraindaiatuba.sp.gov.br, helioribeiro(i -kamaraindaiatuba.spsov.br, 
drheltonamaraindaiatuba.sp.gov.br , cebolinha@camaraindaiatuba.sp.gov.br , 
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drchiaparine(ti)camaraindaiatuba.sp.gov.br , osmarbastos(dcamaraindaiatuba.sp.gov.br , 
drtuliorci;camaraindaiatuba.sp.gov.br , vera(ticamaraindaiatuba.sp.gov.br  
Cc: seinurb(iiiindaiatuba.sp.p,ov.br, seng.secretario(ãjndaiatuba.sp.gov.br , claudio diogo 
<claudio diogo@jterra.com.br>, engenharia.projetos07(a)indaiatuba.sp.gov.br , 
expressao(ii)maisexpressao.com.br , jornalexemplo@Jomalexemplo.com.br , Redacao 
<redacao(ajornalvotura.com.br>, redacao@tribunadeindaia.com.br  

Mais uma vez, venho a público, convidar a todos, para tentarem sair ou entrar na rua Suíca em 
diferentes horários do dia. 
Esta rua, para melhor localizá-los é o primeiro retorno para quem passa pelo viaduto da Visconde de 
Indaiatuba direção centro-bairro Itaici. Nesta rua fica o hotel Ybiá, um condomínio de casas e 
chacaras . Esta ruaa também é o único acesso de saída do bairro Chácara do Trevo onde existem: 
chácaras, casas, A Escola Infantil Green School, igreja evangélica, empresas e por incrivel que 
pareça, duas torres do prédio Vertentes de Itaici que abrigará 64 famílias. 
É extremanete perigoso entrar ou sair da rua nos vários horários de pico ao longo do dia. 
Motoristas que veem de Itaici e precisam entrar, param no meio da avenida e ficam à espera de uma 
perigosa rápida passagem para entrar na rua Suíça. 
Enquanto isso, motoristas tentam ao mesmo tempo, sair da rua e atravessar a Coronel Estanislau do 
Amaral. 
Somando-se ao problema, existe parada ônibus próximo a conversão que impossibilita a visão de 
ambos os motoristas. Lembrando que sempre existem os motoqueiros que aparecem atrás de um 
caminhão ou ônibus no momento do cruzamento. 
Para dificultar ainda mais, existem os carros que entram e saem da academia Taquaral também muito 
próximo ao cruzamento da rua Suíça. 
Outro agravante é que os motoristas utilizam esta rua como primeiro retorno para Visconde de 
Indaiatuba, mas não se dão ao trabalho de entrar e fazer o retorno em local seguro, entram de 
qualquer jeito impossibilitando as pessoas que estão tentando sair com seus carros. 
Imaginem a confusão quando entrarem mais 64 novas famílias e seus respectivos carros neste bairro 
que segue sem planejamento. 
Parece complicado de entender com tantas informações, mas garanto que complicado mesmo, a cada 
dia que passa, é entrar ou sair desta rua. 
Já há mais de dois unos, mando emails, já vieram jornalistas fazer matéria, já entragamos abaixo-
assinado para órgão competente na prefeitura e nada. 
Um estudo é necessário. Colocaram uma lombada que não resolveu a confusão do tráfego. 
Por favor, venham logo cedo para a visita à rua, ou depois das 17horas para tentarem transitar no 
local e arrisquem também vossa vidas. 
É preciso estudo sério sobre o caso no local e a instalação da sinalização mais correta para tantas 
variáveis. 
Obrigada, 
Deborah Sousa 

Deborah do Carmo Sousa 
23/09/10 
para engenharia.adm., monica, adalto, agostinhojr, bruno.ganem, linho, fabioconte, helioribeiro, 
drhelton, cebolinha, drchiaparine, osmarbastos, drtulio, vera, semurb, seng.secretario, claudio, 
engenharia.pro., expressao, jornalexemplo, Redacao, redacao, Vânia, wilson, Jose 

Olá, passado quatro meses, venho novamente pedir as autoridades urna 
» providência em relação à sinalização da rua Suíça, na Chácara do Trevo. 
» Fui informada que haverá uma reunião, na quarta feira próxima Câmara, 
» sobre questões do Bairro, espero que este assunto entre na pauta do dia. 
» Abaixo segue o email encaminhado em maio. Lembrando que em 9 de novembro 
» de 2009 foi entregue protocolo No. :24006-2009 na prefeitura pedindo 
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» providências e até hoje não obtvemos resposta. 
» Obrigada, 

Saborosas Manhãs 2012 
querida alma eu SO fonte de realvi.as:ões 
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